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Latar belakang penelitian ini adalah bagaimana strategi komunikasi Staf 

Pengasuhan Santri dalam meningkatkan kedisiplinan santri pondok pesantren 

Baitul Arqom. 

Masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana strategi komunikasi staf 

pengasuhan santri dalam meningkatkan kedisiplinan santri pondok pesantren 

Baitul Arqom? Dan tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui strategi 

komunikasi staf pengasuhan santri dalam meningkatkan kedisiplinan santri. 

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif. Pelaksanaan penelitian 

yaitu pada tanggal 14 Juni sampai 24 Juli 2021 di MMI Pondok Pesantren Baitul 

Arqom.  Dan peneliti menggunakan tiga metode yaitu, observasi, wawancara, dan 

dokumentasi. Instrument yang digunakan adalah instrument utama  dan 

instrument bantu terdiri dari observasi wawancara dan dokumentasi. Strategi 

komunikasi staf pengasuhan santri ini adalah cara untuk meningkatkan 

kedisiplinan santri dengan baik. Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh 

strategi komunikasi staf pengasuhan santri  dalam meningkatkan kedisiplinan 

santri dari segi ibadah, belajar, berkomunikasi menggunakan bahasa arab dan 

bahasa ingris, serta disiplin waktu, yaitu menggunakan strategi komunikasi 

interpersonal dan antar pribadi, dan dimplementasikan dengan teknik strategi 

seperti metode kursif, metode hukuman, penugasan dan lainnya. Hal ini dapat 

dilihat dari hasil wawancara dan observasi dan dokumentasi. Berdasarkan 

kesimpulan penelitian, strategi komunikasi staf pengasuhan santri menggunakan 

strategi komunikasi tersebut karna dianggap sesuai dengan kebutuhan dan 

kemampuan dalam mendisiplinkan santri dengan baik.   
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ABSTRACT 

Prawira, Dadang 2021. Communication Strategy for Madrasatul Mu'allimin Al-

Islamiyyah (MMI) Students Care Staff in Improving Students Discipline of 
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Education, Faculty of Islamic Religion, University of Muhammadiyah 

Jember. Supervisor : 1. Dr. Bahar Agus Setiawan, S.Th.I., MM.Pd. 2. 
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The background of this research is how is the communication strategy of the 

Student Parenting Staff in improving the discipline of the Baitul Arqom Islamic 

boarding school students. 

The problem in this research is how is the communication strategy of the 

student care staff in improving the discipline of the Baitul Arqom Islamic 

boarding school students? And the purpose of this study was to find out the 

communication strategies of the student care staff in improving the discipline of 

students 

This research uses qualitative research. The research was carried out on 

June 14 to July 24, 2021 at MMI Pondok Pesantren Baitul Arqom. And the 

researchers used three methods, namely, observation, interviews, and 

documentation. The instrument used is the main instrument and the auxiliary 

instrument consists of observation, interviews and documentation. The 

communication strategy of the student care staff is a way to improve student 

discipline well. Based on the results of the research, the communication strategy 

of the student care staff in improving the discipline of students in terms of 

worship, learning, communicating using Arabic and English, as well as time 

discipline, using interpersonal and interpersonal communication strategies, and 

implemented with strategic techniques such as the cursive method, methods of 

punishment, assignment and others. This can be seen from the results of 

interviews and observations and documentation. Based on the conclusions of the 

study, the communication strategy of the student care staff used this 

communication strategy because it was considered to be in accordance with the 

needs and abilities of disciplining students well. 
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 تصميم 
 

 (MMIالإسلامية )استراتيجية الاتصال لمدرسة المعلمين . ٢١٢٠دادانغ  ،فرويرى
التربية  .قسم الرسالة ، معهد بيت الأرقم موظفي رعاية سانتري في تحسين الانضباط 

 الإسلامية ، كلية الدين الإسلامي ، جامعة المحمدية جمبر
 الماجستير  بدروت تمامي .٢ .الدكتور. بحر أجوس سيتياوان.٠المشرف: 

 

    الوالدين ، تحسين الانضباط : استراتيجية الاتصال بين الموظفينجدر الكلمة 
   

خلفية هذا البحث هي كيف يمكن لاستراتيجية الاتصال لموظفي تربية الأطفال في سانتري           
 .ة بيت الأرقم الإسلامية الداخليةفي تحسين انضباط طلاب مدرس

 
رعاية الطلاب في تكمن مشكلة هذه الدراسة في كيفية تأثير استراتيجية الاتصال لموظفي           

تحسين انضباط طلاب مدرسة بيت الأرقم الداخلية الإسلامية؟ والغرض من هذه الدراسة هو معرفة 
 استراتيجية الاتصال لموظفي رعاية الطلاب في تحسين انضباط الطلاب.

 ٢١يونيو إلى  ٠١يستخدم هذا البحث البحث النوعي. تم إجراء البحث في الفترة من           
في مدرسة بيت الأرقم الإسلامية الداخلية. واستخدم الباحثون ثلاث طرق وهي  ٢١٢٠يوليو 

الملاحظة والمقابلات والتوثيق. الأداة المستخدمة هي الأداة الرئيسية والأداة المساعدة تتكون من 
اط لتحسين انضب المراقبة والمقابلات والتوثيق. استراتيجية الاتصال لموظفي رعاية الطلاب هي وسيلة

بناءً على نتائج البحث ، فإن استراتيجية الاتصال لموظفي رعاية الطلاب في الطلاب بشكل جيد. 
تحسين انضباط الطلاب من حيث العبادة والتعلم والتواصل باللغتين العربية والإنجليزية ، وكذلك 
الانضباط الزمني ، وذلك باستخدام استراتيجيات التواصل بين الأشخاص والشخصيات ، 

تنفيذها. بتقنيات إستراتيجية مثل أسلوب المخطوطة وطرق العقاب والتخصيص وغيرها. يمكن و 
ملاحظة ذلك من خلال نتائج المقابلات والملاحظات والتوثيق.بناءً على نتائج الدراسة ، 
استخدمت استراتيجية الاتصال لموظفي رعاية الطلاب استراتيجية الاتصال هذه لأنها اعتبرت 

  احتياجات وقدرات تأديب الطلاب جيدًا.متوافقة مع 
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